



Des nouvelles de Haut-Jura Ski

Le mot du président

En frappant (fort) ce printemps, la pandémie a certes écourté la saison hivernale mais les Haut-Jura Skieurs avaient pris le temps d'accomplir un hiver dense et fructueux. Nos 300 licenciés ont pu s'adonner à leur passion, en ski nordique comme en ski alpin, en compétition comme en loisir !

Nos top-athlètes ont performé et, ne l'oublions pas, tous nos jeunes ont progressé et se sont épanouis en venant au club : c'est un plaisir que nous souhaitons partager, grâce à cette newsletter, avec tous ceux qui suivent et soutiennent Haut-Jura Ski. Un grand merci aux partenaires qui permettent à cette belle aventure de se poursuivre.



Un hiver écourté pour les jeunes d'Haut-Jura Ski

Cette fin de saison inédite nous laisse à tous un sentiment d'inachevé. Après un début d'hiver capricieux et de multiples annulations, la neige s'était pourtant bien installée sur les hauteurs. Le COVID-19 aura finalement eu raison de la saison 2019-2020 avec un arrêt des compétitions début mars.

Même si il n'aura pas pu défendre sa 3ème place aux championnats de France des clubs, Haut-Jura Ski a réussi l'exploit d'organiser presque toutes ses compétitions, avec succès: les Belles Combes, Le challenge Luc Vuillet et le challenge Grospiron. Les skieurs jurassiens ont donc pu profiter des Hautes-Combes à plusieurs reprises, en se retrouvant à la Simard ou à Lajoux. Sans ces courses le calendrier de la coupe du Jura de Ski de fond aurait été bien vide... On peut chaudement féliciter tous les bénévoles du club pour leur implication sans faille et leur investissement dans le nordique jurassien.





Et chez les séniors filles?

La poursuite du sport de haut-niveau après les années juniors, une étape difficile nécessitant d'allier entraînements et vie professionnelle.

• Claire Moyse

Toute jeune sénior, Claire a choisi de s'orienter vers les courses longues distances en intégrant une équipe de ski de fond Franc-Comtoise. Un défi ambitieux : le circuit mondial majeur (Visma Ski Classic) est largement dominé par les skieurs et skieuses scandinaves. Malgré tout, Claire a terminé 19ème de l'étape Toblach-Cortina skating (malgré une chute et un bris de bâton). Elle s'est aussi distinguée sur les longues distances françaises cet hiver.

• Mathilde Grenard

Mathilde porte les couleurs du club depuis de nombreuses années. Elle s'illustre désormais sur les courses régionales, aussi bien courtes que longues distances. Elle alterne son métier d'infirmière et entraînements sur son temps libre. Elle a notamment terminé cette année 8ème de la traversée du Massacre et 3ème du challenge Luc Vuillet

• Juliette Lazzarotto

Professeure agrégée de SVT à Dole, Juliette retrouve avec plaisir ses skis le week-end. Après plusieurs participations aux courses régionales en fond et biathlon, elle a concrétisé un rêve : participer à la mythique Vasaloppet (90km en style classique). Elle termine 71ème.



Pas de pauses dans les entraînements

Malgré les annulations de courses, les jeunes du club n'ont pas cessé de s'entraîner durant l'hiver. La neige étant présente sur les sites des Hautes-Combes, les entraînements ont pu se poursuivre sous l'égide de Thomas Grandjean, Claire Moyse et des nombreux intervenants bénévoles.

Début mars, une journée de regroupement a été organisée à Lajoux, sous un beau soleil et avec une belle neige. L'occasion de travailler tous ensemble et que les plus jeunes puissent côtoyer leurs aînés comme Valentin Chauvin ou Quentin Joly venus donner leurs conseils avisés.

La topographie du site Lajouland a aussi permis d'installer un pas de tir provisoire pour les biathlètes.



Le mot de l'entraîneur

Une nouveauté pour la saison 2019/20 : les entraînements par groupes « couleur » de niveau : orange (débutants, équivalent U7), gris, violet, jaune, blanc et rose (experts, équivalent U17/U20).

Du 15 novembre au 15 mars, nous avons pu effectuer les entraînements tous les mercredis après-midis (groupes jaunes et blancs), les samedis matins (blancs, roses), et samedis après-midis (orange, gris, violet, jaune). Cela représente entre 25 et 50 jeunes, à chaque séance, en tenue bleue sur les pistes du Haut-Jura.

Nous avons donné des cours de classique les mercredis soirs à une dizaine d'adultes d'HJS en accueillant certains du Ski Club St Lupicin. Idem les samedis matins en skating.

Des stages ont été proposés aux jeunes quasi tous les jours des vacances de Noël et février sur les sites locaux en fonction de l'enneigement.

Sortie de confinement, selon le cadre légal, on reprendra en blanc et bleu avec des stages : à La Féclaz début juillet (ski roue, course nordique, ...), à Bellecin fin août (kayak, VTT, ...), à Lamoura à Toussaint (ski roue, marche à ski=spécifique ...), toujours en complément des mercredis et samedis. Les compétitions d'été permettront aussi de se préparer au mieux pour la saison prochaine !

SKI DE FOND

Valentin Chauvin

- 10ème en coupe du monde à Oberstdorf

Quentin Joly

- vainqueur en coupe de France à Autrans

Camil Bedez

- Top 10 en coupe de France

Claire Moyse

- Plusieurs top 10 sur les courses nationales
- 4ème du marathon ski tour (challenge National)

Lisa Savoie

- 5ème des belles combes (U20)

Les chefs de file

BIATHLON

Léo Raffin

- Victoire en coupe de France
- Participation à une coupe d'Europe Junior

Ian Martinet

- Podiums en Coupe de France U17

Vincent Gros

- Participation au challenge national U15

U 17

Mélie Bouton

- Top 10 en coupe de France

Milo Schmitt, Gaston Savoie, Tom Reboullet

- places d'honneur en coupe de France

SKI ALPIN

Benoit Nicolet

- 28ème en géant lors du Kandahar junior et 21ème français
- 5ème en géant sur une coupe d'argent U14 du Massif Jurassien

U 15

Agathe Margreither

- 6ème au challenge national U15

Myrtille Germain

- Podium en coupe du Jura

Zoé Lorge

- Top 10 en coupe du Jura

Simon Pansard

- 7ème de la coupe du Jura

Manech Vernerey

- 15ème de la coupe du Jura

Baptiste Pansard

- 15ème de la coupe du Jura

COMBINE NORDIQUE

Marius Abraham

- participation à 2 étapes du circuit OPA (été/hiver)

3 février 2020 : un challenge Grospiron pluvieux

La compétition, délocalisée sur le site de la Simard, a rassemblé environ 200 fondeurs du massif jurassien. Deux skieurs alsaciens avaient aussi fait le déplacement: la météo ne les a pas déstabilisés puisqu'ils remportent la course en catégorie sénior. En effet, c'est par équipe de deux que les concurrents ont bravé les pluies diluviennes de la matinée. Malgré ce temps capricieux, le parcours très bien préparé a permis à toutes les catégories, des plus jeunes U11 aux séniors, de s'affronter sur des boucles de 0,6 à 1,3km bien enneigées et damées pour le style classique. Chaque tour était à parcourir 2, 3 ou 4 fois par concurrent selon les catégories, en passant le relais à son coéquipier à la fin de chaque tour.

Les bénévoles n'ont pas démerité: buvette, traçage du parcours, chronométrage, speaker, organisation des aires de départ et arrivée, entraîneurs... tous ont assuré leur poste, toujours dans la bonne humeur malgré le stade qui se transformait progressivement en piscine olympique.

Le challenge Grospiron (prenant en compte les 5 meilleurs résultats de chaque club sur les 8 courses disputées) a finalement été remporté par le Ski Club du Grandvaux juste devant Haut-Jura Ski.

Les meilleures équipes d'Haut-Jura Ski

PIERRAT MYLA - DOUSSOT CANDICE 1ères U11
 CREUZET GASTON - BILLET ELOUAN 2ème U11
 GUIGUE AMANDA - SEVESSAND LOANE 8ème U13
 MARGREITHER THIBAUT - PONARD NATHAN 5ème U13
 PANSARD SIMON - VERNEREY MANECH 6ème U15/U17
 MARGREITHER AGATHE - LORGE ZOÉ 2ème U15/U17
 GRANDJEAN TOMAS - PAGET THIBAUT 2ème séniors
 LAZZAROTTO JULIETTE - SAVOIE LISA 1ères séniors

Le podium sénior avec les représentants de Haut-Jura Ski Thomas Grandjean et Thibaut Paget



Mais à qui sont ces belles photos ?

Vous les avez peut-être vues dans les journaux ou dans les newsletters... Haut-Jura Ski a la chance de pouvoir compter sur un super photographe....

À vous de deviner son identité...!

Indices :

- a fait ses début sur le circuit coupe d'Europe cette année
- s'est hissé sur de nombreux podiums nationaux cet hiver
- s'est imposé sur la coupe de France à Autrans

Vous avez trouvé?

Et oui, c'est Quentin Joly !

Plus d'informations

Passionné par le sport, la nature et la beauté de la photographie, il veut transmettre des émotions par les images et voir les sourires se dessiner sur les visages.

Son site internet

<https://www.jolypics.com>

La Simard (Septmoncel - Les Molunes) Le Challenge Luc Vuillet remporte un gros succès 400 participants venus de tous les clubs de la région



Le Club Haut-Jura Ski reçoit définitivement le «Challenge Luc Vuillet» remis par les parents, François et Danielle Vuillet.



Podium scratch Hommes U20 / Senior



Podium scratch Dames U20 / Senior

Dimanche 16 février avait lieu à la Simard (Septmoncel-Les Molunes), comme chaque année le challenge Luc Vuillet, organisé par l'entente Sportive de Septmoncel, l'Association Sport et Neige de Lamoura et Haut Jura Ski.

Cette édition 2020 restera longtemps dans les annales. Par manque de neige un peu partout, sur les différents territoires de compétition des clubs, l'Entente Sportive de Septmoncel, le dèmeur des lieux et tous les bénévoles ont tout fait pour organiser cette belle course qui a attiré 400 participants, venus de tous les clubs de la région et pour certains, de loin.

Dès 9h30, les premières compétitions, commençaient avec le U20/ Senior pour terminer par les U11 accompagnées des commentaires du speaker éternel Jacques Joz-Roland, sous la responsabilité du directeur de l'épreuve, Jean-Louis Rossero, le chef de piste, Claude Blanc et sous l'œil attentif de la déléguée technique F.F.S, Edith Closset. Sur ce beau parcours bien aménagé et sécurisé les spectateurs, parents et responsables de club pouvaient suivre presque en totalité les différentes courses.

Avec 52 participants en catégorie U20/sen. Hommes, sur 10,5km, Emilien Louvier (sen) du S.C Verrières s'im-

posait en 22.03.7, devant le jeune U20, Simon Vuillet du S.C. Grandvaux en 22.04.2, suivi à la 3^e place par Nicolas Berthet du Ski-Club des Rousses en 22.05.05 et 4^e Quentin Joly de Haut Jura Ski en 22.59.9 et 2^e U20.

Chez les dames U20 Sen. après la belle bagarre devant, s'est finalement Céline Chopard-Lallier du Val Morteau qui s'imposait en 19.08.3, devant Gaëlle Berney, Bois d'Amont en 19.29.3 et 3^e Juliette Lazzarotto Haut Jura Ski, auteure d'une très belle course en 19.20.2. Mathilde Grenard Haut Jura Ski ; 3^e de sa catégorie, suivie de Claire Moysse 4^e Haut Jura Ski.

U17 Dames : 1^{re} Mélie Bouton (Haut Jura Ski) 19.58.4; 2^e Tatiana Tournut (Bois d'Amont); 3^e Hanna Grappe (SC Grandvaux).

U17 Hommes : 1^{er} Jules Bourgon (SC Verrières) 16.02.4; 2^e Lennie Vincent (Les Rousses) 16.05.6; 3^e Josse Tyrode (SC Les Fourges).

U15 Dames : 1^{re} Lola Chouard (SC Granvaux) 17.19.8 ; 2^e Myrtille Germain (Haut Jura Ski) ; 3^e Louna Bouillet (SC Granvaux).

U15 Hommes : 1^{er} Simon Millereau (Olymp. Mt. Noir) 15.54.2; 2^e Flavio Guy (Chaux Neuve) 15.56.4 ; 3^e Enzo Bouillet (SG Abbaye) 16.00.6.

U13 Dames : 1^{re} Stecy Rufenacht (ES Saugette) 11.26.1 ; 2^e Jeannie Jeunet (SG Granvaux) ; 3^e Laura Camelin (SC Abbaye) ; 4^e Elza Bouillet (SG Abbaye).

U13 Hommes : 1^{er} Kevin Leconte (ES Saugette) 10.29.9 ; 2^e Noam Kilchoer (OYE-Paliet), 3^e Charly Roy (ES Saugette).

U11 Dames : 1^{re} Canelle Mildez (Damprihard) 8.37.0, 2^e Maya Perrey (ES Saugette), 3^e Calie Chouard (SG Grandvaux), 4^e Gabrielle Bourgeois (Bois d'Amont).

U11 Hommes : 1^{er} Matteo Vandel (Bois d'Amont)

8.03.8, 2^e Zacharie Ardiat (AS Mouthé), 3^e Elio Capelli (ES Saugette), 4^e Nathanaëlle Larger (SG Grandvaux), 5^e Ange Cartier (SC Abbaye).

Challenge Luc Vuillet
Le challenge Luc Vuillet était remporté pour la journée par le club de St-Laurent-en-Grandvaux, devant le club du Saugette, mais Haut Jura Ski le remporte définitivement, l'ayant reçu deux fois sur les trois dernières années.

Remise des prix
Le directeur de l'épreuve, Jean-Louis Rossero remerciait les bénévoles, partenaires, sponsors, institutionnels, les sapeurs-pompiers, la

commune de Septmoncel/Les Molunes, représentée par son maire, Raphaël Perrin, président de la Com Haut-Jura Saint-Claude, qui lui aussi félicitait les participants et surtout les organisateurs qui ont tout fait pour cette belle course ait eu lieu. Le président de l'Entente sportive de Septmoncel, Samuel Vernerey était lui aussi heureux de cette réussite.

REPORTAGE

Dominique PIAZZOLLA
Photos sur le site N° 206
www.lhebdoduhautjura.org
et sur Facebook

Remerciements

Remerciements à tous les bénévoles, aux participants, aux pompiers bénévoles de Septmoncel, au restaurant Le Collège, à L'Hebdo du Haut-Jura et du haut-Bugey.

Les institutions : Département du Jura, Communauté de communes Haut Jura Saint-Claude, Commune de Septmoncel/Les Molunes.

Les partenaires : Dalloz Lapidaire, Salomon, Atomic, FTTA, Association Sport et Neige de Lamoura (Président Marc Paget) pour l'aide à l'organisation et le barbecue bien apprécié de tous qui a remplacé les ateliers ludiques qui n'ont pu se faire faute d'enneigement.

Remerciements aux dèmeurs qui ont effectué un réel travail de qualité.



Championnat régional de relais organisé par le S.C. Morbier-Bellefontaine-Morez (aux Tuffes)



Samedi 25 janvier :
relais par 3
Plusieurs podiums
pour Haut-Jura Ski !
17 équipes engagées pour le club

U20-Séniors Femme:

Équipe 1 : 4^e (Claire Moyse, Mathilde Grenard, Lisa Savoie)

Équipe 2 : 11^e (Noemi Krummel, Juliette Lazzarotto, Laurence Gindre)

U20-Séniors Homme:

Équipe 1 : 2^e (Camil Bedez, Teo Martinet, Quentin Joly)

Équipe 2 : 12^e (Antoine Millet, Youri Schmitt, Killian Thomas)

Équipe 3 : 23^e (Franck Germain, Thibaud Paget, Frederic Pansard)

Équipe 5 : 28^e (Antoine Millet, Patrick Abraham, Rodolphe Bouton)

Équipe 4 : 32^e (Simon Michaud, Maxence Prost, Lois Janvier)

U15-U17 Femme:

Équipe 1 : 2^e (Melie Bouton, Agathe Margreither, Myrtille Germain)

U15-U17 Homme:

Équipe 1 : 3^e (Milo Schmitt, Tom Reboullet, Ian Martinet)

Équipe 2 : 23^e (Gaston Savoie, Manech Vernerey, Simon Pansard)

Équipe 3 : 29^e (Baptiste Pansard, Zoé Lorge, Vincent Gros)

U11-U13 filles:

Équipe 1 : 16^e (Erine Grenard, Amanda



Guigue, Loane Sevessand)

Équipe 2 : 22^e (Myla Pierrat, Suzon Soulage, Emma Petitjean)

U11-13 garçons:

Équipe 1 : 13^e (Thibaut Margreither, Samuel Billet, Martin Gaudillere)

Équipe 2 : 20^e (Nathan Ponard, Nathan Guiennet, Tiebe De Stryker)

Équipe 3 : 28^e (Felicien Soulage, Amaury Vernerey, Victor Guigue)

Équipe 4 : 32^e (Elouan Billet, Noa Humbert, Gaston Creuzet)

Équipe 5 : 46^e Matis Giennet, Guilhem Vernerey, Oscar Cortinovis).

Photos de Quentin Joly (Tom Reboullet et Ian Martinet.

Ski de Fond

Quentin Joly (Haut Jura Ski) remporte le sprint dans la catégorie U20

Comme le week-end précédent pour le biathlon, le SAMSE National Tour de ski de fond des 22 et 23 février a dû se replier sur les installations du stade des Tuffes, à Prémaman, faute de neige sur le site du club organisateur, l'AS Mouthé.

Le calendrier des compétitions sonnait un peu creux depuis le début de saison, de nombreux skieurs étaient au rendez-vous de ce SAMSE, jusqu'aux équipes de biathlon de tous les massifs qui profitaient d'un week-end vacant dans leur propre planning de compétitions. Ce sont donc 334 concurrents qui ont pris le départ du sprint organisé samedi, et de la mass-start dimanche, auxquels il faut ajouter une épreuve régionale organisée dimanche après-midi pour les U15, avec une centaine de concurrents supplémentaires.

Sur la plus haute marche des podiums, Quentin Joly (Haut Jura Ski) remporte le sprint dans la catégorie U20 : «j'étais un peu à l'aveugle sur ma forme. Ma qualification a été moyenne, mais au fur et à mesure des phases finales, c'est allé de mieux en mieux. En début de matinée, la neige était rapide comme tout, mais plus ça allait, plus il y avait de la soupe, plus les skis collaient. Durant la finale, j'étais en tête en haut du circuit, mais à la descente, j'ai failli me faire reprendre à cause de ça». Il est vrai que, samedi comme dimanche, la météo printanière a rendu la piste compliquée pour les compétiteurs : «à la fin, la neige était molle sous les skis, avec des bourrelets. Heureusement on avait encore des apprêts fermes sous les bâtons grâce à la couche de neige de culture,

donc ça m'allait bien». Sur les podiums de samedi également, on note la présence d'une autre représentante du Jura : Tatiana Tournut (SC Bois d'Amont) prend la troisième place en U17.

Dimanche, le seul représentant du massif jurassien à prendre place sur les podiums est Kevin Lancia (SC Les Fourgs), en U20, qui se glisse en deuxième position dans une course disputée au sprint final : «on était un groupe de quatre depuis le troisième tour, et on se relayait pour que personne ne rentre. A l'arrivée, ça joue au sprint et j'ai été moins fort, il n'y a rien à dire...» En catégorie seniors, Flora Dolci (AS Edelweiss) et Hugo Lapalus (CS La Clusaz) ont dominé largement l'épreuve, terminant détachés loin devant leurs adversaires.



Quentin Joly (Haut Jura Ski).

- U17 dames**
1. France Pignot (SC d'Agly), 2. Maya Desseux (CS La Feclaz), 3. Tatiana Tournut (SC Bois d'Amont)

- U20 dames**
1. Océane Michelon (Bauges SN), 2. Maëlle Veyre (Montgenèvre Val Clarée), 3. Julie Pierrel (SC Grand Bornand).

- Seniors dames**
1. Lena Quintin (SC Grand Bornand), 2. Enora Latuilière (CS Chamoni), 3. Melissa Gai (SCNP Rochois).

- U17 hommes**
1. Ilan Pittier (Suisse), 2. Ivan Essonnier (CS La Feclaz), 3. Gaetan Pasturel (SCNP Rochois).

- U20 hommes**
1. Quentin Joly (Haut Jura Ski), 2. Antoine Hericher (CS La Feclaz), 3. Sabin Coupât (Bessat)

- Seniors hommes**
1. Baptiste Gros (EMHM-Dragons d'Anney), 2. Théo Schely (CS La Feclaz), 3. Lucas Gaillard (SA Méaudrais).

- Résultats dimanche U17 hommes**
1. France Pignot (SC d'Agly) - 18:51, 2. Maya Desseux (CS La Feclaz) - 18:59, 3. Celine Schweitzer (SC Ranspach) - 19:05.

- U20 dames**
1. Juliette Geny (Sallanches) - 24:54, 2. Océane Michelon (Bauges SN) - 25:06, 3. Camille Coupe (CS La Feclaz) - 25:13.

- Seniors dames**
1. Flora Dolci (AS Edelweiss) - 24:30, 2. Juliette Ducordeau (CS Villard) - 26:19, 3. Claire Moysse (Haut Jura Ski) - 26:56

- U20 hommes**
1. Gaspard Roussset (CS La Feclaz) - 28:12, 2. Kevin Lancia (SC Les Fourgs) - 28:14, 3. Sabin Coupât (Bessat) - 28:16

- Seniors hommes**
1. Hugo Lapalus (CS La Clusaz) - 34:18, 2. Théo Schely (CS La Clusaz) - 35:06, 3. Arnaud Chauvins (CS La Clusaz) - 35:37

Ski de Fond

Juliette LAZZAROTTO s'est rendue en Suède pour participer à la mythique Vasaloppet



Juliette LAZZAROTTO s'est rendue en Suède pour participer à la mythique Vasaloppet. Cette année les conditions étaient compliquées avec 20cm de neige poudreuse non damée. Elle a bouclé les 90km en style classique en 6h30 et en 71ème position pour sa première participation.

Haut-Jura Ski

Week-end des 29/02 et 1er mars

Samedi 29 février avait lieu la fête du ski à Prémaman

Mélie BOUTON remporte la course en U17, Myla PIERRAT termine 3e U11 et Tom REBOULLET 4e U17.

Agathe MARGREITHER a participé au challenge National U15. Elle termine 12e du sprint et 6e de la distance, des résultats très prometteurs pour la suite.

Dimanche 1er mars, ce fut le tour des plus grands avec les courses longues distances. Sur la traversée Massacre, avec un plateau relevé, Claire MOYSE termine 6e, Mathilde GRENARD 8e, Laurence GINDRE 17e et Gregory BAILLY 19e.

Sur le format court, Quentin JOLY s'empare de la 3e place devant son compatriote Camil BEDEZ. Téo MARTINET termine 6e.

Biathlon

Retour de Léo Raffin (Haut Jura Ski) au premier plan

Samedi 15 et dimanche 16 février, le Samse National Tour de biathlon occupait le stade nordique des Tuffes, à Prémaman. Sans neige sur son stade d'Arçon, le club de l'ESS Montbenoit avait dû se résoudre à monter aux Rousses pour organiser son épreuve sur la piste toujours aussi enneigée du site des Jeux Olympiques de la Jeunesse.

Au programme du week-end, un sprint le samedi et une mass-start le dimanche, pour toutes les catégories d'âge de U17 à seniors. Le premier jour, les podiums sont restés hors de portée des Jurassiens pour les U19 et plus, le meilleur d'entre eux étant Martin Bourgeois-République (SC Abbaye) qui termine à la quatrième place des U21 à seniors. Les U17 s'en sortent mieux, avec Anna Blanc (SC Abbaye) et Ian Martinet (Haut Jura Ski), deuxième dans leur catégorie.

Dimanche, sur son terrain et devant son fan-club, le Haut-Jurassien Léo Raffin était de retour après une blessure en début de saison. Malgré des conditions de vent qui compliquaient sérieusement les passages au tir, il remporte l'épreuve grâce à un tir à 19 sur 20. «Cette victoire fait du bien. J'ai sorti ma toute première balle, mais j'ai réussi ensuite toutes les autres. Après ma blessure en début de saison, et vu que ça fait un mois et demi



Léo Raffin (Haut Jura Ski).

que je n'ai pas couru, ça me fait vraiment beaucoup de bien».

Sur les podiums, on a aussi retrouvé une autre illustre représentante du massif jurassien, Léonie Jeannier (SC Verrières), médaillée aux Jeux Olympiques de la Jeunesse de janvier dernier, qui remporte l'épreuve des U19. De son côté, Ian Martinet, du club Haut-Jura Ski, s'offre un beau week-end, deuxième de la mass-start de ce dimanche, comme samedi du sprint.

Marville

Résultats du sprint :

- Dames U21 et seniors**
1. Paula Botet (La Bressaude) - 20:05, 2. Laura Boucaud (US Autrans) - 21:12, 3. Celine Pasturel (SA Meaudrais) - 21:33.

- Hommes U21 et seniors**
1. Thomas Briffaz (SC Grand Bornand) - 24:39, 2. Pierre Monney (Oye - Pallet) - 24:46, 3. Morgan Lamure (Courchevel) - 25:16

- Dames U19**
1. Jeanne Richard (SC Les Gets) - 21:33, 2. Noémie Remonnay (Oye - Pallet) - 21:46, 3. Chloé bened

(Chablis nordique) - 22:06

- Hommes U19**
1. Aubin Gautier-Pelissier (Vercors SKF) - 25:03, 2. Maxime germain (CS Chamoni) - 25:04, 3. Jules Pessey (CS La Clusaz) - 25:08

- Dames U17**
1. Lilly Pellegrini (Oye-Pallet) - 17:50, 2. Anna Blanc (SC Abbaye) - 17:53, 3. Lola Gilbert-Jeanselme (CS Villard) - 18:17

- Hommes U17**
1. Maxence Pialat (CS La clusaz) - 17:34, 2. Ian martinet (Haut Jura Ski) - 17:45, 3. Axel Garnier (Sallanches) - 17:46

- Résultats de la mass-start**
Dames U21-seniors
1. Eve Bouvard (Courchevel) - 39:33, 2. Sophie Chauveau (SC Grand Bornand) - 39:44, 3. Thais Barthelemy (SNO) - 40:44

- Hommes U21-seniors**
1. Léo Raffin (Haut Jura Ski) - 32:12, 2. Clément Tessier (SC Brenod) - 32:39, 3. Thomas Briffaz (SC Grand Bornand) - 32:47

- Dames U19**
1. Léonie Jeannier (SC Verrières) - 38:31, 2. Camille Coupe (CS La Feclaz) - 39:27, 3. Maya Cloetens (GUC Grenoble) - 40:04

- Hommes U19**
1. Eric Perrot (SC Peisey Va) - 32:54, 2. Théo Guiraud-Poillot (Villard/Boeg) - 32:59, 3. Mathieu Garcia (CS Villard) - 33:01

- Dames U17**
1. Lola Gilbert-Jeanselme (CS Villard) - 19:29, 2. Elise Bessière (SNB Chamrousse) - 19:42.3, 3. Eglantine Lombardot (ES Saugette) - 19:42.9

- Hommes U17**
1. Axel Xavier (Sallanches) - 19:00, 2. Ian martinet (Haut Jura Ski) - 19:14, 3. Esteban Tavaux (ES Saugette) - 19:29

SKI. Haut-Jura Ski sur tous les fronts

Ce week-end, les sociétaires du club Haut-Jura Ski ont défendu leurs couleurs sur plusieurs compétitions. Il n'y avait pas de coupe du monde, mais le week-end prochain, les fondeurs ont rendez-vous à Falun, dont Valentin Chauvin.

Samse National Tour, ski de fond, La Féclaz.

Samedi 1^{er} février (sprint skating) : Quentin Joly 8^e U20, Camil Bedez-Collet 22^e U20, Teo Martinet 38^e U20, Lisa Savoie 35^e U20, Melie Bouton 28^e U17, Gaston Savoie 77^e U17. Dimanche 2 février (mass-start skating) : Camil Bedez-Collet 13^e U20

Quentin Joly 20^e U20, Teo



Claire Moyse avec le Norvégien Tord Asle Gjerdalen (2^e du classement mondial longues distances) et sa coéquipière Céline Chopard (team Crédit Agricole).

Martinet 53^e U20, Gaston Savoie 65^e U17, Mélie Bouton 13^e U17

Samse National Tour, biathlon, col de Porte.

Ian Martinet classé 16^e U17 du sprint réalise une superbe remontée dimanche pour terminer 2^e de la poursuite !

Toblach-Cortina - course longue distance

Ce week-end à Toblach Cortina, se déroulait la plus grande course Italienne après la Marcialonga. Claire Moyse (qui évolue aussi sous les couleurs du Team Crédit Agricole Franche-Comté) a terminé 19^e de la course en skating (32 km) malgré une chute et un bris de bâton.

Une belle sortie Italienne qui se solde finalement par une très bonne performance et de belles rencontres.



Merci à tous !

